



Cientos de personas se dieron cita anoche en el Pago del Lugar con motivo de la celebración de gala de elección de la Reina y Damas de la Feria y Fiestas de Adra 2016. Entre un total de doce aspirantes al título, el jurado designó finalmente a Jimena Fernández como Reina de la Feria 2016, tras un espectáculo de moda, música y baile.

Â

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por la concejal de Fiestas y Tradiciones, Elisa Fernández y gran parte de la Corporación Municipal, asistió al acto que también designó al resto de candidatas al título como Damas de la Feria y Fiestas de Adra en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, que se celebrarán del 6 al 10 de septiembre, por lo que contarán con un papel protagonista.

Los asistentes a la gala disfrutaron de un desfile de moda flamenca a cargo del establecimiento local 'El Rincón de Marina', que preparó un desfile de moda flamenca con algunas de sus propuestas para la próxima temporada. A este desfile se unieron las actuaciones de la Escuela Municipal de Baile y Danza 'Zambra' con un fragmento de su último espectáculo 'Contra viento y marea', la bailaora de flamenco abderitana Isa Piqueras y la joven cantante de copla Rocío Sánchez, que hicieron las delicias del público.

La proclamación oficial de la Reina y Damas de la Feria 2016 tendrá lugar el próximo día 6 de septiembre desde el balcón del Ayuntamiento de Adra, donde se impondrá la corona y la banda de forma previa al Pregón de Feria, el encendido del Recinto Ferial y el desfile de carrozas por las calles de la ciudad.